

Reconocen proyectos vecinales novedosos

ALEJANDRO LEÓN

Para que el Parque Peñarol, en la Alcaldía Iztapalapa, deje de ser un espacio en donde se venden y consumen drogas, la vecina Fernanda Fragoso propuso un proyecto del Presupuesto Participativo 2025 para transformar el lugar.

La idea de Fernanda fue una de 10 propuestas ciudadanas que reconoció ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como novedosas, debido a que cumplieron un propósito colectivo, cuidan el medio ambiente y atienden problemas reales en las comunidades, explicó la consejera Erika Estrada.

Con 119 votos de los vecinos de la Colonia San Miguel Teotongo, la iniciativa de Fragoso ganó para que se destinen un millón 300 mil pesos de recursos públicos al Parque.

A este se le adaptarán sistemas de captación de lluvia, baños ecológicos, auditorio al aire libre, pista de skateboarding y espacios de lectura destinados a los hijos de mamás y papás que trabajan.

Fragoso explicó que también buscarán que el acceso



Alejandro Mendoza

■ Ayer se entregaron los reconocimientos a los planes que tuvieron un propósito colectivo y promueven el cuidado del medio ambiente.

al lugar sea controlado, para evitar que jóvenes sigan comprando y consumiendo narcóticos, problemática que, dijo, en la actualidad se registra.

La Colonia San Miguel Teotongo se encuentra en la zona limítrofe con el Estado de México, por lo que la presencia de policías capitalinos es escasa, cuestionó.

“El tema que queremos es volver a jalar de una manera positiva a nuestros chicos, últimamente, en estas épocas, ya encuentras chiquitos desde 12 años consumiendo dro-

gas, porque no hay quién esté al pendiente de ellos.

“Y que (el Parque) se vuelva un lugar seguro, porque ahorita no es tan seguro, como está libre, hay mucha hierba crecida, pues sirve el espacio para consumir, vender y demás”, comentó Fragoso en entrevista.

El 17 de agosto se realizó la consulta presencial del Presupuesto Participativo, sin embargo, la Alcaldía Iztapalapa analiza empezar a implementar el proyecto de Fragoso en la presente semana.

Esto, debido al proceso de licitación y porque la elección judicial retrasó los trabajos, apuntó.

“Cada uno de los proyectos que hoy se reconocen llegó aquí por (...) la solidez de su propuesta y por el impacto positivo que generan en su comunidad”, comentó la consejera Erika Estrada.

De los 10 proyectos novedosos, dos son de habitantes de Benito Juárez, dos de Coyoacán, tres de Iztapalapa, uno de Álvaro Obregón, uno de Iztacalco y uno de Tláhuac.